
 

第 2078回（10月 10日）例会報告 

＊点    鐘     藤倉 武 会長 

＊ロータリーソング   

    ・我らの生業 

    ・「ロータリーとは何ですか？」 

ロータリーを他人に告げる歌 

＊４つのテスト唱和                                      

＊会長報告         藤倉武会長 

＊幹事報告         川野健人幹事 

＊出席状況報告       早崎敬委員 

＊ニコニコ報告       早﨑敬委員長 

＊委員会報告 

 ・外来種クビアカツヤカミキリの 

防除作業のご案内    橋本恭一会員 

＊本日の卓話      

  新入会員卓話      江口明会員 

飯塚秀司会員 

＊点    鐘       藤倉武会長 

 

 

点  鐘 

 

藤倉武 会長 

 

会長報告 

 

藤倉武 会長 

10月は、米山月間です。先輩会員の皆様は、よく

ご存じの事と思いますが、ロータリー米山記念奨学

会についてお話をします。 

米山奨学会は、外国人留学生を支援する団体です。 

勉強、研究を志して、日本に在留している外国人留

学生に対し、ロータリークラブ会員の寄付金を財源

として、奨学金を支給し支えています。又支援とし

ては、世話クラブ、カウンセラー制度により、きめ

細かな支援をしています。奨学生としては、月 1回

例会に出席奨学金の受け渡しスピーチ、親睦活動、

奉仕活動への参加することとしています。 

学業に、異文化の理解、コミュニケーション力を

つけることが望まれます。 

米山奨学事業は、日本最初のロータリークラブの

創立に尽力された、米山梅吉氏の功績を記念して発

足、1952 年東京ロータリークラブで始められた事

業で、その後、日本の全クラブの共同事業に発展し

ました。米山梅吉氏｛1868 年（明治元年）～1946

年（昭和 22 年）｝の生涯については、種々の苦労、

苦学をされましたが、静岡県駿東郡長泉町に米山記

念館があり、（三島駅から車で 5 分程）後日訪れた



いと思っております。（米山梅吉氏の生涯、社会へ

の貢献については文章省略） 

 

幹事報告 

 

川野健人 幹事                     

本日は、江口会員、飯塚会員、卓話宜しくお願いします。 

 

幹事報告です。 

来週は、ガバナー補佐訪問です。皆様のご出席をお願い

します。 

また、１０月の最後の週は、吾らの細井ガバナーのガバナ

ー公式訪問となっています。 

特に、入会３年未満の方は、例会前に、ガバナーと懇談

会がありますので、ご参加 

お願いします。近く、この出欠のご案内をさせて頂きます

ので、ご返信をお願いします。 

以上幹事報告でした。 

 

出席報告 

  早崎敬 委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

51名 47名 24名 4名 60.0% 

 

 

ニコニコ報告 

                早﨑敬 委員長 

藤倉会長 新会員お二人の生業の卓話宜しくお願

いします。又、毎例会の出席宜しくお願

いします。 

川野幹事 新入会員の江口会員、飯塚会員、本日は

卓話宜しくお願いします。私自身もまだ

まだ新米ですがアドバイスしたいと思

います。ロータリーを楽しむために、一

句「とりあえず やれることは やって

みよう」上から目線ですいません。 

清水会員 入会された方々を改めて歓迎いたしま

す。今日は卓話をご苦労様です。一句「新

人の 卓話に期待 秋澄めり」 

松岡会員 一句「新人の 卓話嬉しき 秋高し」卓

話の新人ご苦労様です。 

長谷川会員 江口さん、飯塚さんの卓話楽しみにし

ています。 

松本健一会員 新入会員、江口、飯塚様お二人の卓

話楽しみにしております。又、早くクラ

ブに慣れてほしいと思います。 

矢澤会員 田中利幸ディナーショーのチケット宜

しくお願いします。 

神田会員 江口さん飯塚さんスタジオにて顔写真

撮影とても素敵に撮れました。 

新井会員 江口会員、飯塚会員、ご入会有難うござ

います。本日は卓話宜しくお願いします。 

橋本恭一会員 雨で延びたおかげで今日は初めて

孫の運動会に出られました。うれしー！ 

田中利幸会員 本日、田中のクリスマスディナーシ

ョーのチラシ配らせていただきます。追

って詳しくお知らせさせていただきま

す。 

田島会員 急いでいてジャケットも携帯もすべて

忘れてきました。とにかく出席を目指し

て。 

阿部会員 江口さん、飯塚さん、本日の卓話楽しみ

にしております。新入会員の皆さんの

「人生」を知る良い機会です。宜しくお

願いします。 

松本猛会員 江口さん、飯塚さん宜しくお願いしま

す。 

江口会員 本日の新入会員卓話、大変緊張しており

ます。宜しくお願い致します。 

飯塚会員 昨日ハワイより帰ってきました。本日の

卓話、時差ボケで皆様に思っている事が

伝わるか心配です。 

同文～ 新会員お二人の生業の卓話宜しくお願い

します。又、毎例会の出席宜しくお願い

します。 

渡辺会員、倉持会員、上原会員、大谷会員、 

時田会員、高橋会員、早﨑会員 

 



委員会報告 

 

橋本恭一会員 

外来種クビアカツヤカミキリの防除作業のご案内    

 

 

 

本日の卓話 

新入会員卓話 

 

 

 

江口明会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

飯塚秀司会員 

 

 

点  鐘 

 

藤倉武会長 


